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Cubasí reproduce las palabras de Israel Rojas Fiel, integrante del grupo Buena Fe, dirigidas a nuestro sitio y que
aparecieron hoy en el blog La Joven Cuba.

Al sitio digital CubaSí, de Israel Rojas Fiel, director de Buena Fe.

 

Quisiera que atendieran a esta petición pública que les formulo. El día 4 de marzo de 2014 y a raíz del
lanzamiento de nuestra página Web: http://www.buenafe.cu, el sitio Cuba Sí publicó un artículo firmado por la
periodista Elizabeth López Corzo con título parcial e incompleto: “Buena Fe: En Cuba internet puede ser un
Caballo de Troya”.

 

No calculan el daño que nos han hecho. En primer lugar porque no somos enemigos de Internet. ¿Cómo serlo y
realizar tres conciertos de lanzamiento de nuestra página Web en el Karl Marx? ¿Cómo serlo y atender a miles de
seguidores a través de Facebook y Twitter?

 

Varias fueron las informaciones de peso que di en esa entrevista. ¿Por qué escogieron ese título que sirvió en
bandeja de oro la idea de una agrupación enemiga del progreso para nuestro pueblo.
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Pongo un ejemplo: imagine que me hubieran pedido opinión sobre la alimentación y yo expresara: “es
imprescindible para vivir, puede llegar a ser un placer, y es además un elemento de identidad cultural; pero
debemos tener cuidado porque un consumo inadecuado puede ser perjudicial para la salud”. Luego, el título de tal
entrevista fuera: “Buena Fe: la alimentación puede ser perjudicial para la salud”.

 

Para empezar, no fue Buena Fe quien lo dijo; fue Israel Rojas, a quien además le escondieron otras ideas. ¿Por
qué hicieron eso? Soy revolucionario, no un oficialista retrógrado. No tengo dudas del asedio al que está sometida
Cuba, ni tengo dudas de la necesidad de preservar nuestra soberanía nacional, sagrada por la sangre que ha
costado defenderla. Conozco los retos que entrañan las nuevas tecnologías, porque lo sufrimos en carne propia
con páginas Web anteriores. Tampoco me interesa quedar bien con los tribunos enemigos de la revolución que
reprodujeron el artículo con saña y felicidad, y que jamás dirán nada de algo útil que hagamos para Cuba.

 

Pero me lastima profundamente que esto haya sucedido con periodistas a los que considero compañeros, y que
viendo que nos causaba daño, siendo conscientes que no era esa la idea central de lo expresado, no se tomaron
la molestia de rectificarlo ni un mes después de publicado. ¿Es este el periodismo que merecemos? Queremos
una Cuba totalmente informatizada. Un país en progreso. Una nación en la que las nuevas tecnologías no solo
encuentren espacio sino que se conviertan en herramientas para el desarrollo, con todos y para el bien de todos.

 

Saludos, Israel Rojas Fiel
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